

## Nordine Gezzar dio positivo en análisis por EPO

Escrito por agencias

Martes 24 de Julio de 2012 13:35

---



París, 24 Julio 2012.- La Federación Francesa de Atletismo confirmó que el análisis de la muestra B del atleta Nordine Gezzar confirmó que el especialista de 3 mil metros obstáculos dio positivo en un control por eritropoyetina (EPO)

Gezzar, fue suspendido provisionalmente y formaba parte de los atletas seleccionados para los Juegos Olímpicos de Londres. "El departamento de los análisis de la AFLD (Agencia Francesa Antidopaje) confirma los resultados del primer análisis: restos de EPO fueron encontrados en la muestra B de la orina de Nordine Gezzar", se dice en el comunicado de la Federación Francesa.

El atleta, que iba a competir en los Juegos Olímpicos, dio positivo con motivo de los campeonatos de Francia, el pasado 17 de junio en Angers.

Gezzar, cuarto en el reciente Europeo de Helsinki, había conseguido la marca mínima olímpica en la reunión de Lille del pasado 9 de junio.

Ya había sido suspendido dos años en 2006, por dos controles positivos por nandrolona (anabolizante) y por finastérida (diurético), el 19 de junio y el 22 de julio de 2006. Tras la confirmación del positivo con la muestra B, se arriesga a una suspensión de por vida.